

Les écoles de musique sur le bon rythme

L'école de musique A ta Portée et l'école des arts de la MJC de Villerupt se sont associées pour donner aux habitants du Pays Haut, quel que soit leur âge, la possibilité de pouvoir s'exprimer par la voix ou à travers un instrument de musique.

De l'accordéon en passant par la clarinette, de différentes sortes de guitares au chant classique ou musiques actuelles, du banjo à l'orgue, du piano au saxophone, les deux écoles proposent tout un panel d'instruments au sein duquel les élèves et futurs élèves peuvent puiser celui qui leur convient le mieux.

Places disponibles

Selon l'instrument choisi, il faudra se déplacer soit à Rus-sange, soit à Audun-le-Tiche, soit à Villerupt.

Fortes de la qualité de leurs enseignements, les deux structures comptent déjà de nombreux élèves mais des places sont toujours disponibles d'autant qu'un éveil musical attend les plus jeunes. Les deux écoles ont également décidé d'offrir davantage aux habitants du secteur.



C'est ainsi qu'une formation Mélody's sera mise en place le samedi 28 et dimanche 29 octobre; il s'agit d'une formation en deux modules de remédiation cognito-musicale des troubles de l'apprentissage avec la participation de spécialistes de la question.

Stage en avril

Un stage intitulé Du corps et de la voix et proposé le samedi 1^{er} avril et le dimanche 2 avril 2017 permettra aux élèves d'appréhender les rythmes de différents pays à travers le monde.

Pour terminer cette programmation, le samedi 3 juin 2017, une master class et une conférence-concert seront mis en œuvre à l'auditorium Notre-Dame de Lorette par le guitariste et chanteur français Pierre Bensusan. Un programme enrichissant qui ne

manquera pas de séduire.

Renseignements :
A ta portée,
janisz@hotmail.fr,
tél. 03 82 44 45 69 ou
MJC de Villerupt :
secrétariat
@mjcvilleurupt.fr
(tél. 03 82 89 90 14).

Les musiciens ont repris possession de leurs instruments et les répétitions ont repris à un rythme soutenu.

Photo RL